

E: 8.12.2020
B:

Gemeinsamer Antrag aller Fraktionen (CDU, SPD, B90/Grüne, FDP, Freie Wähler)

zur Stadtverordnetenversammlung am 15.12.2020

Sehr geehrter Herr Anders,

alle Fraktionen im Stadtparlament bitten Sie, folgenden Antrag auf die TO der kommenden Sitzung zu nehmen:

01/20

Der Magistrat wird gebeten, sich im Namen der Stadt Bad Vilbel um die Ausrichtung des Hessentages 2025 bei der Hessischen Landesregierung zu bewerben. Grundlage der Bewerbung soll das von Herrn Claus Günther Kunzmann erarbeitete und mit allen Fraktionen abgestimmte Konzept „Eine Stadt wächst zusammen“ sein, das als Anlage beigefügt ist.

Begründung:

Viele Menschen hatten sich darauf gefreut, dass Bad Vilbel Gastgeber des 60. Hessentags 2020 sein würde. Viele Vereine hatten Veranstaltungen geplant, Freiwillige hatten sich als Helfer registriert. Die Enttäuschung war groß, als auf Grund der Corona-Pandemie das Hessenfest abgesagt werden musste.

Durch die Zusage der Landesregierung, dass der Hessentag 2025 zu den gleichen Bedingungen bis zum Jahresende 2020 für Bad Vilbel reserviert ist, müssen wir jetzt entscheiden, ob wir den Hessentag 2025 in Bad Vilbel feiern wollen. Das würde bedeuten, dass Bad Vilbel noch einmal erhebliche Landesmittel für Investitionen erhalten würde und dass sich das Land an den Veranstaltungskosten beteiligt.

In dem Motto „Eine Stadt wächst zusammen“ sehen wir eine große Chance, dass der Hessentag dazu beiträgt, dass alteingesessene Bad Vilbeler und Neubürger zu einer Gemeinschaft zusammenwachsen, sich gemeinsam mit der Verwaltung für einen klimaneutralen und nachhaltigen Hessentag engagieren.

Obwohl der Hessentag 2020 abgesagt wurde, hatte er viele positive Auswirkungen. Viele Projekte konnten umgesetzt werden. Obwohl der Hessentag nicht stattfand, wurden alle finanziellen Zusagen zur Unterstützung von Investitionen vom Land eingehalten.

Positiv ist, dass 2025 Bad Vilbel noch besser auf den Hessentag vorbereitet wäre. Der S-Bahn-Ausbau wäre abgeschlossen und der Südbahnhof erneuert und könnte in das Mobilitätskonzept integriert werden, Stadthalle und Kurhaus stünden dann für Veranstaltungen zu Verfügung.

Dieses Mal hätten wir mehr Zeit zur Vorbereitung und könnten die Bad Vilbeler Bürger und Vereine noch intensiver in die Planungen einbeziehen. Das würde auch den Nachteil aufwiegen, dass in Corona-Zeiten bis Ende des Jahres keine Bürgerversammlung durchgeführt werden können. Sie sollten aber so bald wie möglich nachgeholt werden.

Die Fraktionen würden es sehr begrüßen, wenn Claus Kunzmann auch für 2025 das Amt des Hessentagsbeauftragten übernehmen würde.